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Sitzungsprotokoll vom 10.10.2019
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser x
Svenja Monika Hermanns x
Fabian Krautwald x
Ronald-Lukas Ort x
Katharina Polzen x
Salima Rüdiger x
Lara Volkmer x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x
Ronja Catharina
Immelmann

x

Sascha Ollertz x
Meike Schmitz x
Gary Strauß x
Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Dirk Brüggemann
Jonathan Aaron Porath
Nils Aildebrandt
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Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.
Unabhängig davon ist die Beschlussfähigkeit gegeben, da die letzte Sitzung
am 26.09.2019 ausfiel.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung:
ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails:
 Einladung zur FSVK am 15.10.19
 Einladung zur BuFaTa in Essen (31.10-03.11)

→ Spüldienst: FS sieht aus wie Sau. Jannik hat vor der Sitzung aufgeräumt,
trotzdem wäre es nice, wenn man nachdem man Pizza bestellt wenigstens
die Kartons wegräumt @Kai, @Anna @Max @Lukas. Boden klebt wie nix
gutes, das liegt aber am Glühwein von der ESAG

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Info zur Änderung der Chemielehre:
 scheinbar nun statt 2 x 4 SWS für AC/OC nun nur noch insgesamt 6

SWS → gleicher Stoff in weniger Zeit oder Stoffanpassung?

→ Arbeitskreise
 /

→ sonstiges
 Die FS MoJa befindet sich aktuell vor dem Rechtsausschuss, weil sie

in einem Facebookpost, in dem sie auf den Klimastreik aufmerksam
machen, laut der anklagenden Partei politische Meinungsmache
betreiben.
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 Dirk: Zwei Juristen sind der Meinung, dass das angeschnittene
Thema nicht unter den Fachbereich der Hochschulpolitik fällt und die
Fachschaften sich nicht dazu äußern sollten. Die Beschwerde soll
eher einen Präzedenzfall schaffen als dass die MoJa direkt
angeprangert werden soll

Top 2:  Austausch mit der Studienkoordination:
 Sowohl Dr. Fittinghoff als auch Dr. Jakopec können heute leider nicht

teilnehmen. Daher wird dieser Punkt vertagt

Top 3:  ESAG 2019: Rekapitulation:
 Was lief gut?
 Helfer waren sehr kooperativ
 Hilfe beim Aufräumen lief sehr flüssig

 Fast alle Gruppen waren noch mit mindestens 5 Leuten dabei
 Was kann besser laufen?
 Veranstaltungsanmeldung dabeihaben
 Anlieferung vom Kürzer lief in zwei Chargen, so dass wir mit dem Alt

erst später anfangen konnten zu zapfen
 Prüfen, wenn die Helfergruppen da sind, ob auch alle Helfer, die

sich für eine Gruppe angemeldet haben, da sind. Wenn sich z.B.
vier Leute für eine Gruppe melden und alle einen Platz bei der
Biofahrt wollen, aber nur zwei von der Gruppe helfen, dann ist zwar
die Gruppe da und einsatzbereit, aber theoretisch hätten sich zwei
Leute einen Platz erschlichen

 Jonathan: einige sind nach den offiziellen Veranstaltungen
gegangen. Vorschlag, dass es für Leute, die keine Lust auf Alkohol
haben, eventuell eine Alternative gibt

 Es ist wieder der Kakao im Topf angebrannt. Da wir mit diesem Topf
jedes Jahr Probleme haben, steht zur Debatte, ob wir den einfach
aus dem Fundus entfernen.
 Dafür: einstimmig
 Topf wird entfernt
 Auf der nächsten Sitzung wird ein Finanzantrag zur Organisation

eines neuen Topfes erstellt
 Bierverbrauch:
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 250 Liter Pils
 90 Liter Alt

 Es sind scheinbar nackte Leute von uns vom Dekan gesehen worden.
Eventuell kommt da noch was nach, hoffentlich aber nicht

Top 4:  Biofahrt 2019:
 Jannik ist fertig mit der BA (hurra!) und wird die Planung in der

kommenden Woche beginnen
 Von der ESAG sind noch einige Liter Glühwein und Milch übrig, die

wie geplant für die Fahrt verwendet werden können
 Die Anmeldung für die Erstifahrt beginnt bald

Top 5:  Bioparty 2019:
 Lara ist in Kontakt mit dem Stone, aber heute leider nicht da

Top 6:  Sonstiges:
 Jannik beleidigt TOP Sonstiges
 Kilian Ehrenmann
 nächstes Mal gibt es ein Kooptierungsinternum

Ende der Sitzung: 18:22
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


